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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

市民の意見を反映して作成したと言う、第2次南丹市行政改革大綱第4章「公共施設の見直しと財産の

有効活用」が示されているが、急傾斜地崩壊危険区域内の公共施設は、防止工事を施す必要もあり財

政負担の視点から見解を問う。

歳入の確保が示され、国等の制度創設や改正の要望を行う事により財源の確保を図ると示されている

が、現状認識を担当部長に伺う。

廃校舎の活用は、行政が主体的に取り組み、

企業や民間の研修施設を誘致するなど財政負

担を最小限に抑える工夫が必要であるにも関

わらず、活用方法を地域に委ね公共施設の整

理統合が進まない中に、地域の負担と行政負

担を生む結果となるが。

①10校の活用は地元から提案があった。市の負担が想定されるが必要な経費をどのように算定してい

　 るのか問う。

②地域が提案している事業は、地域の活性化に繋がる収益性というより地域の負担増になる事業が多

　　いと考えるが、これらの事業に伴う財政負担をどのように考えているのか伺う。

③提案事業に介護施設の導入案件が多いが、介護保険料基準額との関係を担当部長に伺う。

緊急豪雨対策には、公共施設による一時貯留施設の設置が効果的と言われ、特に地表面貯留は財政

負担も少なく効果的と示している自治体もあるが市長の見解を問う。

府道富田胡麻停車場線広野地区の道路改修計画が示されたが、広野地区全体の雨水対策の必要が

表面化した。緊急豪雨対策として広野グランドを使った地表面貯留が効果的と考えるが市長の見解を

問う。

園部川の氾濫で、度重なる浸水被害が、流域地区に起こっているが、緊急豪雨対策として地表面貯留

が可能な個所が多くあると考えるが市長の見解を問う。

・導入に向けての取り組みは。

・病気やけがの予防に向け健康づくりのインセンティブとしていけるのか。

・既に実施している介護予防の取り組みと連動させ、更なる広がりと健康寿命の延伸に繋げられるか。

・保育所・幼稚園の幼児、小中学校の児童生徒が病気やケガ、アレルギー症状で救急搬送される際、救

急隊員への情報提供は。

・氏名、生年月日、保護者名、緊急連絡先、各種アレルギーの有無や、今までにかかった大きな病気、

服用薬、受診医療機関その他必要事項等記載し、子どもの命を守るため救急搬送時に役立てる「子ど

も安心カード」の作成が必要なのでは。

１．まちづくりの課題と対策について

　①南丹市の課題の分析状況と対策について

２．京都縦貫道路全線開通等に伴う市全体の活性化策について

３．市政三期目の総仕上げに向けた公約の達成について

１．財政診断と財政計画について

　①合併後の市の財政診断について

　②財政の有効投資と効果について

　③今後の将来的な財政計画について

２．地方創生事業について

　①地方創生交付金等の活用状況と効果について

　②地方創生の新型交付金等への対応について

　③その他、国府などの支援策等への対応について

１．園部地域の水害対策への状況について

　①横田地域、黒田地域水害の内水面対策の対応進捗状況とまた安心安全のための具体的な対策の

      取組みについて

　②摩気、西本梅地域の水害対策の状況と具体的な取組みについて

２．南丹市全体の防災対策について

　①平成26年度の取組み結果と今年度の進捗状況について

グリーンツーリズムとクラインガルテンについて 日帰りツアーや宿泊型農家体験を、ふるさと創生に活かせないか。

農家の活性化(ふるさと創生）について 農家民泊（教育体験ツアー）の聖地になれないか。

森林の活用と活性化について ＣＬＴ（直交集成材）の活用推進と森林環境税の対応は。

地域担当職員の選任や地域おこし協力隊につ

いて

地域担当職員を配置出来たのか。協力隊の選任は。

各地域での懇談会の開催状況並びに今後の課題は。

災害時要援護者に活用できる資料作成は出来ているのか。（支え合いマップや福祉防災マップ等）

Ｗi-Ｆi化事業の推進について Ｗi-Ｆi化は３月末に完成するが、９月・１０月の災害対策は。

多様化する青少年の犯罪対策には緊急な対応が必要と思うが。

「夢おおい橋周辺に不審車がある」と情報があった。　情報対応のマニュアル化が必要ではないか。

みらい南丹

　廣瀨　　孝人

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午後

地域振興

市　　　長

福祉 ふれあいプランの活用について

安全・安心

防犯カメラ設置について

丹政会

　森　　次

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午後

市政全般 まちづくり全般と市長の政治姿勢について

市　　　長

行財政関係 健全な財政の運営と国府の支援について

防災対策関係 防災、水害対策等に向けた具体策について

公明党

　林　　　茂

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午前

福祉 ヘルスケアポイント制度について

市　　　長

担当部長

子育て 迅速な救急へ子ども安心カードの作成を

市　　　長

教  育  長

平成２７年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

質問要旨

活緑クラブ

　松尾　武治

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午前

行財政

地方交付税は「合併算定替加算特例措置の廃

止による一本算定に伴う減少」を、目前に歳出

の削減が求められることから歳出の削減と歳

入の確保について

市　　　長

担当部長

土木災害 豪雨による緊急対策について
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

①小学校統廃合を現時点でどのように評価しているか伺う。

②専用スクールバス運行に対する添乗員配置を望む声がある。必要性、今後の対応について伺う。

　八木せきれいは、２分され八木青少年センターで夏休みから、事業が実施されている。

①当初の予定では４月実施と、地元に説明している。遅れた要因は。

②当施設は、本郷コミュニティーセンターとして、地元の方が長年定期的に利用されている。調整しなが

   ら利用されているということだが、利用者への説明などは行ったのか。

③放課後児童クラブとして、長期間利用することになるのか。

①ＪＲのいう基準とは何か。

②ＪＲは手すりを設置する場合の概算費用を提示しているが、具体的な金額は。

③既存の跨線橋に安全対策を図ることはできないのか。

①自衛官募集事務の具体的な中身は。

②昨年７月、全国の高校３年生の家庭を中心に自衛官募集のダイレクトメールが届いたと聞く。防衛省

   の求めで自衛官募集の条件に合う住民の情報を、全体の７１％の１２２９の自治体が情報提供して

   いる。本市の対応は。

③すでに中学３年生を対象に案内封書が郵送されているところもある。今後の法定受託事務をどの程

    度行うのか。

府道園部停車場線整備の現状と今後について

①事業の進ちょく状況について

②事業推進における府・市の連携、市の協力について

③府の「道路事業事前評価書」では、完成目標年度が示されているが、現状を踏まえ、想定している工

    事着工時期と予定工期はどうか。

園部駅東口広場整備の現状と今後について

①事業の進ちょく状況について

②広場整備計画と地元との調整について

③今後の進め方、大まかなスケジュールについて

福祉 未婚のひとり親家庭に対する支援について

「母子及び父子並びに寡婦福祉法施行令」では、「婚姻によらないで母又は父となった女子又は男子で

あって、現に婚姻をしていないもの」、つまり「未婚のひとり親家庭」についても母子家庭と同様に法の対

象としている。

　一方、所得税法や地方税法における所得控除の一つである「寡婦（夫）控除」は、その対象が「婚姻歴

のあるひとり親」に限られていることから、「未婚のひとり親」は、当該所得控除を受けられず、結果、控

除後の課税額に基づき決定される保育料等の利用料において、「寡婦（夫）控除」がある「ひとり親家

庭」と比べて負担増となる場合がある。

①「寡婦（夫）控除」の対象となる「婚姻歴のあるひとり親家庭」と「未婚のひとり親家庭」とで、市が行う

　　各種事業において、利用料等の負担額や制度利用の可否などに差異が生じるものには、どのような

　　ものがあるのか。

②「法律上の婚姻歴の有無」によって差異が生ずることについて、市長はどのように考えるのか。

③「安心して子育てできるまち」を目指す本市において、「未婚のひとり親家庭」に対しても支援を

　　充実していく必要があると考える。婚姻歴の有無による不利益を解消するべく、まずは、保育

　　料、幼稚園保育料、放課後児童健全育成事業の利用料において、「寡婦（夫）控除のみなし適

　　用」などを実施すべきと考えるが。

市　　　長

教  育  長

担当部長

土木、農林 市道、市管理による農道管理について

・市道、広域農道の管理において、除草作業は高額な財政負担となる。地元住民、市職員、シルバー人

材、業者それぞれの業務により、その作業内容や委託金額も大きな差異が生じているが、市長の所見

を問う。

・定住促進アクションプランにおいて、様々な人口増加に向けての施策が計画されているが、市街化の

促進が最も有効かつ確実な策と考えるが市長の所見を問う。

・八木駅舎改修と周辺整備、周辺の市街化の促進について市長の具体的ビジョンについて問う。

①医師の確保について行政としてどのように考えているか。

②へき地医療施設としての指定を求めるべきではないか。

③公設民営の美山診療所を設備面でも支援すべきと考えるが。

④長期的に考えると公設公営にすべきと考えるが。

①京都府においてようやく環境税が導入される見込みである。本市としてどのように受け止めている

   か。

②林業家が森林の育成について意欲を持てるような施策を考え、取り組んでいく事が必要と考えるが。

①少子化の中で生徒数が減り続けているが北桑田高校の今の状況である。行政区は異なるが、美山

    中学の生徒が多く通学している。以前全てといっていいほど通っていた。この現状について考えを伺

    う。

②定住促進の観点からまた、子育て世代を受け入れるためにも行政として何らかの支援策を考え、取

    り組むことにより少しでも生徒の確保に努めるべきと考えるが。

１．小学校再編による廃校となる全ての小学校跡地利活用計画が提出されたが、提出された利活用計

     画について市長の見解を伺う。

２．平成２７年度当初予算では、八木・園部・日吉の３町７校の小学校跡施設管理費が計上されている。

     今後、各校跡地利活用の要望を具現化するに向けて、施設管理費・運営費・改修費などの財政的

　　 支援や人的支援の考えを伺う。

１．地域おこし協力隊の活動と今後の展開に

　　ついて

　本市において地域おこし協力隊４名が、市より委嘱される中、今後、市の方針のもと具体的な取り組み

に基づいた活動をされると思うが、地理的、慣習的にも不慣れな隊員に対する行政としてのサポートの

在り方並びに地域と最も身近な所においての配置が必要と考えるが市長の考えを伺う。

２．行政区における集落機能を維持していく

　　ための活動を助成する支援制度化の考

　　えはないか。

　行政区においては、今日までの集落機能（文化や共同活動等）維持のための活動が実施されている

が、財源的に困難な状況等があると考える。今後の集落機能を維持するためにも、集落活動を支援す

る市独自制度を構築する考えはないか。

平成２７年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表

（個人質問）

質問要旨

丹政会

　谷尻　宣雄

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午後

小学校跡地利

活用

小学校跡地利活用について

市　　　長

地域振興

公明党

　木戸　德吉

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午前

地域医療 美山診療所の在り方について

市　　　長

担当部長

環境 京都府の環境税創設について 市　　　長

教育行政 北桑田高校の現状について

市　　　長

教  育  長

総務 自衛官募集について

無所属

　山下　秋則

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午後

まちづくり

市　　　長

担当部長

活緑クラブ

　川勝　儀昭

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午前

市　長

土木

（都市計画）

定住促進と市街化の促進について

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　仲　　絹枝

　（一問一答）

質問予定日

　9月1日　午後

教育 小学校再編整備について 市　　　長

子育て支援 放課後児童クラブについて 教  育  長

交通 八木駅跨線橋の安全対策について

市　　　長
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

○地域住民により構成された団体の構成員が資源ごみを一定の場所に収集し、回収業者に引き渡すこ

   とが報奨金の交付対象になっている。各地の団体登録数を伺う。

○交付要綱では収集場所が散在し、一定の場所に集約されたものと判断できない場合は、報奨金を交

   付しないとなっているが、どこの地域においても地区役員の高齢化が進み地域内を収集するのが困

   難となってきている。ある回収業者は、各家の前に置いていただければ回収に回るといっておられる。

   この場合でも認められ、地区登録できるよう変更は出来ないのか伺う。

○八木町、日吉町、美山町は合併前の規定により進められているようであるが、どのような規定になっ

   ているのか伺う。

○生ごみの収集ステーションは広い地域においては数箇所あるが、ビニールや金属類、粗大ごみの収

    集拠点は１箇所か、あっても数が少なくなっている。車に乗れない高齢者はそこへ持っていくことが出

    来ない。拠点を増やすことは出来ないのか市長の見解を伺う。

○発泡スチロールは小さくし、ビニール類として袋に入れて出すことになっているが、大きいものは小さく

   することも困難である。以前は発泡スチロールの日として収集されていたと記憶しているが出せるよう

   にならないか伺う。

○鳥獣被害対策実施隊が結成されたが、これまでの出動回数と内容について伺う。

○対策となる活動は出来たのか伺う。

○サルの行動範囲が広くなり、被害は広がるばかりである。対策を伺う。

○篠山市との情報交換や連携について伺う。

１．年金機構で大量の個人情報が流出した。防止対策は万全かどうか。

２．行政など活用する側にはメリットがあると思われるが、個人のメリットをどう考えるか。

３．かなりの財政負担を伴うが、どの程度の見込みか。

１．担い手育成は、Ｉターン、Ｕターンだけが議論になるが、現在の従事者も担い手として、振興を図るべ

    きである。

２．多様な経営形態のモデルを提示し、必要な市独自の支援が必要と思うがどうか。

１．獣害対策の成果と現状はどうか。

２．サルの被害防止対策の現状ならびに篠山市と連携した駆除を中心とした防止対策の計画はどうか。

１．未使用のプールの活用をどう考えているのか。

２．必要な施設は、社会体育施設として、地域で活用できるようにできないか。見解を伺う。

①環境整備の現状と利用状況について伺う。

②今後の整備計画について伺う。

③Ｗi-Ｆi環境の活用について伺う。

２．Ｗi-Ｆiフリ－スポット設置支援事業につい

　　て

①事業の進捗状況について伺う。

①市ホームベージのスマートフォンサイトについて伺う。

②広報におけるソーシャルメディア等の活用について伺う。

③南丹市メール配信サービスの利用状況について伺う。

①児童生徒の所有率と現状について伺う。

②今後の方針について伺う。

①「職業に貴賤はない」との認識はあるのか。

②６月議会の答弁についての考え方を問う。

③保護者等からの要望の趣旨はどうであったか。

①直営を求めた趣旨（１．地域を熟知　２．遠隔地　３．地元雇用　４．経済性）に対する考えは。

②運転業務の準備状況は、どうなっているか。

③直営にできない部分があるとすれば、その理由は何か。

①外部検討委員会（有識者会議）の検討状況はどうか。

②住民周知と意見募集は、いつごろどのように行うのか。

③住民の意見を計画に反映する用意はあるか。

①組織改編から４カ月、支所の実態を問う。

②くらし直結の業務のうち、何を残すのか。

③現場の実態に即した組織を。

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　野村　　健

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午後

総務関係 １．マイナンバー制度について

本庁舎の建て替え問題について

市　　　長

担当部長

組織  支所の「事務分掌」について

市　　　長

担当部長

（各支所長）

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　鞆岡　　誠

　（一問一答）

質問予定日

　9月3日　午前

政治姿勢 教育長の職業観について 教  育  長

学校再編

美山のスクールバスについて

　（運転業務を中心に）

教  育  長

担当部長

庁舎建替問題

丹政会

　谷尻　昌史

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午後

情報通信政策

１．公共施設におけるＷi-Ｆi環境の整備につ

　　いて

市　　　長

担当部長

３．情報発信について

教育

１．小中学生の携帯電話、スマートフォン使用

　　について

市　　　長

教  育  長

市　　　長

農業振興

１．農業を基幹産業として維持していくための

　　対策と支援策について

２．獣害対策、特に園部西部地域のサルの被

　　害防止対策の強化について

教育振興

１．廃校となった旧小学校のプールの活用につ

　　いて

市　　　長

教  育  長

丹政会

　大町　　功

　（一問一答）

質問予定日

　9月2日　午後

環境衛生

資源ごみ集団回収事業について

市　　　長

担当部長

一般廃棄物収集について

（船井郡衛生管理組合）

農林整備 鳥獣被害対策について
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№４

会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者

①指定管理を受けている施設の運営（経営面）状況はどうか伺う。

市　　　長

担当部長

②福祉施設もある中で、安定した経営、健全な施設運営が求められるが、その中でも利用者（家族も含

   む）の声が最も重要であり、施設運営に活かさなければならないと考えるが、市長に伺う。

③指定管理事業として、今後（よりいっそう官から民へ移行、指定管理の募集も含め）検討すべき課題

    が有ると思われるが市長に伺う。

①今日の本市を取り巻く経済的、社会的情勢の変化が有るにもかかわらず、市街化区域の用途地域

   は基本的に変わっていない。一人でも多くの方々や若い人への定住に向けて用途地域について検

   討する余地が有ると思われるが市長に伺う。

②市街化区域で有りながら、実際には建築が出来にくい地域がある。（道路要件が満たさない事など）

    又、防災に対しても行政の努力で本来解決して行く必要があるのではないか。市民と行政どちらか

    が一方的ではなく、お互いが協力して行く事が次の世代の人たちの為にも必要と思われるが市長に

    伺う。

①消防団員報酬の地方交付税算入額との差異について伺う。

②消防団員報酬と手当について他団体との比較による本市の現状について伺う。

③本市における消防団員の構成等、現状について伺う。

④団員確保が困難になっている状況で、他団体と比較した本市の団員定数について伺う。

⑤消防団員の処遇や団員定数について、今後の対応について市長の考えを伺う。

①類似団体比較カードから類似団体と差異の大きい「国庫支出金」、「地方交付税」、「繰出金」、「公債

    費」について要因等を伺う。

②平成25年度財政状況資料集の各項目の類似団体順位はほとんどが下位であるが、ラスパイレス指

    数と人件費のみ上位である。ただ、人件費及び人件費に準ずる費用の分析では類似団体内平均よ

    り高額になっている。要因と今後の対応について伺う。

③各種指標から本市の歳入における財政状況は地方交付税に依存するところが大きい。また、歳出

    においては公債費及び公債費に準ずる割合が多い。平成28年度以降、合併特例による加算や人

    口の減少により、地方交付税が減額されていく中で、今後の財政運営を問う。

市街化区域について

無所属

　



村　好高

　（一問一答）

質問予定日

　9月3日　午後

消防 消防団の現状と消防団員の処遇について

無所属

　前田　義明

　（一問一答）

質問予定日

　9月3日　午前

市　　　長

担当部長

財政

総務省が公開している類似団体比較カード、

決算カード、財政状況資料集から類似団体と

比較した本市の財政状況について

指定管理

指定管理者について

（福祉関係）

市　　　長

都市計画
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